
R E Q U E R I M E N T O

No. 331/97.

“Solicita  informações  ao 
Executivo  relacionadas  com 
captações  de  imagens  de 
televisão.”

Senhor Presidente:

CONSIDERANDO que os munícipes residentes no Bairro da Enseada, 
e adjacências, captavam as imagens da Rede Globo, Manchete e S.B.T. -Sistema Brasileiro de 
Televisão-, através do sistema de transmissão em U.H.F.;

CONSIDERANDO que,  segundo  consta,  esta  aparelhagem  era  de 
propriedade da Prefeitura e que existia  um técnico que prestava serviços na sua manutenção;

CONSIDERANDO  que a torre e os transmissores foram desativados 
e, consequentemente, os munícipes foram prejudicados e,  neste sentido, torna-se imperativo a 
reimplantação do sistema no referido Bairro, oferecendo condições àquela população carente 
de voltar a ter  em seus lares a captação das imagens e assistirem seus programas favoritos, é 
que:

Requeiro  à  Vossa Excelência,  nos termos  regimentais em vigor,  seja 
oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando digne-se prestar a esta Casa as seguintes 
informações:

1) - A prefeitura ainda possui estes aparelhos?

2) - Em caso positivo, em que local estão armazenados?

3) -  Ainda se encontram em condições de serem reaproveitados para 
esta finalidade?

Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 06 de novembro de 1.997.

VALTER DO NASCIMENTO
Vereador


